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很多朋友对于经济学家股市微博和经济学家的微博不太懂，今天就由小编来为大家
分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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炒股要学习经济学知识吗

大投资家巴菲特和国内千万人的偶像马云都不只一次的说过经济学家没用。

经济学家真的没用吗？经济学真的没用吗？

我认为经济学还是有用的。只是在某些领域确实作用有限。特别是在股市投资的具
体应用中经济学知识的作用不大。巴菲特在买股票时不会考虑经济数据，持股时也
不会考虑社会经济环境。因为他面对的是一个个具体的企业，他面对的不是整体经
济。

我们在炒股也是针对具体的股票及其后面的上市公司。以我20多年的炒股经验，
经济学在炒股时的用处极小。我上学时就是学经济学之类的学科，我一点也没有感
觉到我炒股时有什么优势。

以我个人经验，炒股只需要略懂一点点经济学基本原理就足够了。没有必要专门学
习经济学。

炒股最主要学的应是投资策略。包括资产配置、风险管理、博弈、投资心理等。

还要学习一些财务方面的知识，至少应能看懂财务报表。看上市公司年报是很多投
资大师的必做功课。

论谈股市高手微博有那些

你好，以下是一些在股市上有较高声望和影响力的微博大V：

1.老艾（艾滋病毒）：老艾是知名经济学家，曾任中国证监会主席助理。他的微博
以解读经济、股市走势、政策解读等为主，深受广大投资者的关注和信任。
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2.股市真相：股市真相是一位股市分析师，他的微博以独到的分析和预测能力著称
。他的观点常常被广大投资者所追捧，被誉为“股市预言家”。

3.禾戈东方：禾戈东方是一位股票市场分析师，他的微博以股票投资、行业分析、
热点事件解读等为主。他的分析通常具有较高的操作性和指导意义，备受广大投资
者关注。

4.财经冷眼：财经冷眼是一位知名的股市分析师，他的微博以深入浅出的分析和实
用的操作建议著称。他的分析常常具有较高的准确性和可操作性，备受广大投资者
信任和追捧。

5.股市之声：股市之声是一位资深的股市分析师，他的微博以深入剖析股市走势、
分析热点事件和解读政策为主。他的分析常常具有较高的专业性和权威性，备受广
大投资者尊重和信任。

如何从经济学角度解释“股市是经济的晴雨表”？

股市是经济的晴雨表。这只是理论上那么说的。但作为股市要成为经济晴雨表必须
具备一定条件。那就是摆脱政策市的羁绊。摆脱IPO恐惧。股市完全是估值水平对
货币政策反应。

股市有有效市场和半有效市场的说法。有效市场更多的会表现出宏观经济晴雨表功
能。

股市是经济的晴雨表主要体现在业绩增长上面。宏观经济景气度好。增长符合市场
预期。上市公司业绩增长。股市具备内生性上涨动力。比如公司整体业绩增长20%
。股指上涨20%。市场估值水平依然不变。这就是宏观经济增长带来的红利。股市
上涨不是依靠估值提升而是业绩推动。

反过来宏观经济增长下降甚至出现负增长。上市公司业绩增速下滑或者出现负增长
。股指上涨就会趋缓甚至出现明显下跌。因为股指不上涨。业绩增速负增长。估值
自然而然升高。而且宏观经济下滑。市场投资者信心不高。预期降低。进一步压缩
估值水平。估值会下跌更多。

典型的是美国股市。九年经济恢复增长。股市也连涨九年。新高不断。给投资者带
来良好回报。我们股市则往往与宏观经济背离。股指走势不太令人满意。投资者颇
有怨言。

揭秘！巨亏37万的散户和浮亏20%的经济学家，输在哪里了？
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懂经济不一定懂股票啊。股市与经济有关，但并非正相关，很多时候是负相关。大
部分人都认经济好，股市才好，经济不好，股市肯定不好。可是，事实上，大多数
实际情况正好相反，经济不好的时候，股市反而好，经济非常好的时候，股市反而
大跌，这正是经济学家经常在股市亏钱的重要原因。有人说，股市是反人性的，正
常思维的人在股市是赚不到钱的，这只是表象。根本原因还是股市反映人性，反映
预期，反映所有参与者对经济的思考结果并由此付诸实践的结果。股市永远提前反
映经济，通常提前半年左右，正所谓，春江水暖鸭先知。经济最好的时候，经济正
处于扩张高潮，占用了大量流通资金，流入股市的资金自然处于最低潮，经济很差
的时候，其实实体投资已经萎缩了有很长段时间了，实体投资因为无利可图，自然
减少，此时股市尚处于低位，市场上流通资金大，需要找出口，股市自然成为最佳
选择，但是，资金建仓洗盘需要时间，所以，等到股市大涨的时候，其实主力大戸
早就入市半年以上了。真正的高潮来临的时候，正是经济接近最好的时候，此时主
力大戸纷纷借势大举出货，随即股市大跌，但此时经济却并没有变差，所以经济学
家此时却看好股市，纷纷鼓励散户积极入市，殊不知，这些经济学家正好无心插柳
，成为主力大户收割散户的帮凶。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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